

Chivas: Lanzó 'recadito' a Pep Guardiola tras ser confundidos con América

El estratega del Manchester City mencionó que las Águilas juegan con puro mexicano al igual que el Rebaño

Pep Guardiola tuvo un desliz previo al partido ante las Águilas del América, el cual se llevará a cabo en Estados Unidos. Y es que el español aseguró que los azulcremas tienen la ideología de Chivas, es decir, que juegan con puros mexicanos.

"Si ustedes lo dicen lo será (el equipo más complicado de México), no lo sé. Sé que tiene una historia detrás, estuve un Torneo Clausura en México y descubrí que el América es especial porque juega con puros mexicanos", dijo el entrenador.

Ante el error del estratega del Manchester City, el Rebaño Sagrado le mandó un 'recadito' a través de redes sociales,

donde aseguran que están en la mente del entrenador europeo. "Chivas está en la mente de 40 millones, incluido Pep", escribieron los Rojiblancos.

América se enfrentará al Manchester City en un partido amistoso, el cual es el segundo que tienen los azulcremas en tierras norteamericanas frente a un rival europeo, pues hace un par de días jugaron ante el Chelsea, donde cayeron 2-1.



SECCIÓN B

MIÉRCOLES 20 DE JULIO DE 2022

LIGA MX

Cruz Azul, a marcha forzada en busca de concretar su tercer fichaje



Ante la caída de las negociaciones por Méndez, los celestes buscarán fichar a un central brasileño

Cruz Azul trabaja a marcha forzada respecto a sus fichajes. Ante la urgencia que tiene por reforzar su defensa, la institución celeste sondea el fútbol sudamericano para hacerse de los servicios de un central

brasileño.

Después de las negociaciones que tenía Cruz Azul con el Corinthians para unir a sus filas a Bruno Méndez y las negociaciones se cayeran por tantas trabas del club brasileño al negarse dejar salir fácilmente a su jugador, la cúpula celeste deberá continuar con la búsqueda de su futuro zaguero.

Y es que algunas de las características principales del charrúa son su

juego áreo, su lectura en el mano a mano y su buen desempeño por ambas bandas de la defensa, lo cual cumpliría con lo que busca Diego Aguirre y con esto hubieran quedado completos los tres refuerzos que tiene contemplados Cruz Azul.

De este modo, al no poder fichar al central sudamericano, La Máquina necesita cubrir urgentemente esta posición, ya que la ausencia de Pablo Aguilar le ha pesado al conjunto celeste, quien ya no fue del interés del

entrenador Diego Aguirre y emigró al Club Libertad de Paraguay.

Por el momento, el peruano Luis Abram y Julio César Domínguez son los encargados de la defensa, pero su trabajo ha sido poco efectivo ya que La Máquina se convirtió en el equipo más goleado a tres jornadas de que arrancó el Apertura 2022 con siete goles en contra.

Así que La Máquina estaría acelerando el proceso para sumar

a su tercer refuerzo, tras las llegada del argentino Rodolfo Rotondi y el uruguayo Gonzalo Carneiro, la cúpula celeste estaría volteando a dicho mercado.

Cabe mencionar que Cruz Azul también tenía dentro de su radar a Adonis Frías para reforzar el núcleo de la defensa como opción B, pero el zaguero rechazó quedar bajo las órdenes del maquinista, pues su prioridad era jugar con Boca Juniors.

REAL MADRID

A la conquista de EE UU

El Real Madrid arranca la gira americana tras dos veranos de paréntesis. Disputará tres partidos: Barcelona (Las Vegas), América (San Francisco) y Juventus (Los Ángeles).

Trece días y tres partidos de lustre. El Madrid retoma este martes la gira por Estados Unidos después de dos veranos de paréntesis por la pandemia. Una vuelta a la conquista del mercado americano que tan fuerte está apostando con sus inversiones, en los últimos tiempos, en el fútbol europeo. El Madrid espera ingresar alrededor de 12 a 15 millones de euros

por los tres partidos que disputará ante Barcelona (Las Vegas), América (San Francisco) y Juventus (Los Ángeles) en el marco del nuevo Soccer Champions Tour, que ahora está en manos de

la multinacional AEG. El verano del anterior Clásico en tierras americanas, que se jugó en Miami (2017), consiguió recaudar 18,5 millones. Pero hay mucho más en juego, el valor de la marca Real



Madrid y su expansión internacional en la era postpandemia.

Que Florentino Pérez comande la expedición junto a José Ángel Sánchez da idea de la importancia del viaje para la entidad. El equipo parte hoy a las 15:00 horas en un chárter privado. Son más de 12 horas de vuelo hasta la Costa Oeste. La primera preocupación es la aclimatación por el jet lag. El Beverly Hills Hotel y los campos de entrenamiento de la universidad de UCLA, que el Real Madrid conoce tan bien de otras pretemporadas, se convertirán en el cuartel general del equipo.

Mercado por explotar

La vuelta del equipo a Estados Unidos es vital en el plan de viabilidad económica. Según el último estudio de Forbes, diferentes fondos y empresas del país

norteamericano tienen invertidos actualmente en el fútbol europeo 19.000 millones de euros, mucho más del doble, por ejemplo, que los países de Oriente Medio. El negocio del fútbol, incluido el europeo, se cuece claramente allí. Esas inversiones estadounidenses están generando, según ese mismo estudio, unos ingresos de 3.600 millones de euros al año en el Viejo Continente. El proceso es imparable y lo demuestra el hecho de que un gigante financiero como JP Morgan Chase apostara por la Superliga: aseguraba un primer ingreso de 350 millones de euros a cada uno de los 15 clubes fundadores más otros 3.500 millones a repartir en diferentes créditos para mejorar instalaciones. Y eso sólo para poner en marcha la competición. Una inversión sin precedentes, la que se genera hoy en día desde EE UU, a la que el Real Madrid no es ajeno.



Guardiola confunde al América: "Juega con todos mexicanos"

El entrenador del Manchester City señaló que las Águilas juegan exclusivamente con futbolistas mexicanos, característica que le corresponde a las Chivas.

Previo al partido amistoso entre América y Manchester City, Josep Guardiola, entrenador del equipo inglés, dio sus impresiones sobre el equipo azulcrema. Pep recordó el torneo que estuvo en el fútbol mexicano jugando con Dorados de Sinaloa en la parte final de su carrera como futbolista. No obstante, el director técnico español parece haber confundido a los azulcremas con las Chivas, pues aseguró que los de Coapa juegan con puros futbolistas mexicanos.

En conferencia de prensa, Guardiola fue cuestionado si considera que América es el equipo más difícil del fútbol mexicano, a lo que el entrenador catalán contestó con una referencia errónea sobre las Águilas. "Si ustedes lo dicen, lo será. No lo sé. Sé que tiene una historia detrás. Yo estuve en un Clausura aquí en México y sé que América es especial por jugar con todos mexicanos. Yo tengo admiración con el fútbol mexicano. Estará bien competir con ellos y avanzar en la preparación es el objetivo que tenemos".

Aunque Guardiola no fue corregido en ese momento, el único equipo de la Liga MX que se limita a jugar con futbolistas exclusivamente mexicanos son las Chivas, quienes han mantenido esta tradición a lo largo de su historia.

El partido entre Manchester City y América se disputará este miércoles 20 de julio a partir de las 19:30 horas desde la cancha del NRG Stadium, casa de los Houston Texans de la NFL.



GRANDES LIGAS

Liga Americana gana el MLB All-Star Game 2022 de la mano de Giancarlo Stanton

La Liga Americana ha ganado los últimos nueve All-Star Game de la MLB, desde 2013 hasta 2021. La racha más larga de victorias le pertenece a la Liga Nacional con 11 triunfos entre 1972 y 1982.

En esta edición, la 92 del Juego de las Estrellas de las Grandes Ligas, el combinado del Joven Circuito se alzó con la victoria por marcador de 3-2 gracias a los batazos de Giancarlo Stanton y Byron Buxton y el excepcional trabajo del cerrador Emmanuel Clase.

Con la victoria de hoy, la Liga Americana ha ganado los últimas nueve ediciones del All-Star Game de la MLB, desde 2013 hasta 2021, con excepción de la temporada 2020 cuando no hubo evento para las estrellas de las Grandes Ligas. La racha más larga de victorias le pertenece a la Liga Nacional con 11 triunfos entre 1972 y 1982.

Los de la Liga Nacional abrieron el marcador en el primer rollo gracias a un sencillo de Mookie Betts, con el que Ronald Acuña Jr. llegó a home, y un cuadrangular en solitario de Paul Goldschmidt.

Luego del primer episodio, el show del All-Star se lo robaron los pitchers de ambos equipos. Por la AL, Alek Manoah ponchó a los tres bateadores que enfrentó y por la NL, tanto Sandy Alcántara como Joe Musgrove aportaron dos strikeouts cada uno.

Giancarlo Stanton, bateador designado de los New York Yankees, empató el partido con un home run de dos carreras en la parte alta del cuarto capítulo y en el siguiente turno Byron Buxton puso el marcador 3-2 a favor de la AL con un palo de cuatro esquinas individual.

Tras la explosión de la AL en la cuarta entrada, los lanzadores dominaron de nuevo. Por el Viejo Circuito, Luis Castillo y Ryan Helsley sumaron dos K

cada uno; mientras que por el Joven Circuito, Néstor Cortés fue el lanzador más exigido ya que necesitó de 27 lanzamientos para ponchar a Austin Riley y Garrett Cooper.

Finalmente, en la novena baja, el dominicano Emmanuel Clase, de los Cleveland Guardians, ponchó a ponchó a Cooper, Schwarber y Cronenworth para asegurar el triunfo de la Liga Americana. Giancarlo MVP

Stanton fue designado como el Jugador Más Valioso de la edición 92 del MLB All-Star Game luego de irse 1-2 con un home run y dos carreras impulsadas. El jugador de los New York Yankees fue sustituido y Andrew Benintendi tomó su lugar en la cuarta entrada.

La victoria fue para Framber Valdez, de los Houston Astros; la derrota para Tony Gonsolin, de los Los Angeles Dodgers, y el salvamento para Clase.



SELECCIÓN MEXICANA
Ordiales, 90%
asegurado para ser
director de Selecciones
Nacionales

El todavía Director Deportivo
de Cruz Azul le ganaría
la carrera por el puesto a
nombres como Santiago
Baños y Guillermo Cantú.
Tomaría posesión el jueves

Luego de la salida de Gerardo Torrado de la Dirección de Selección, Jaime Ordiales estaría prácticamente amarrado para sucederlo. El nuevo director al mando será el encargado de estar al frente durante la Copa del Mundo de Qatar 2022.

De acuerdo a una fuente cercana consultada por AS México, el todavía director deportivo de Cruz Azul será el nuevo encargado de Selecciones Nacionales en la Federación Mexicana de Fútbol y estaría tomando el cargo el próximo jueves.

Ordiales estaría un 90% seguro para quedarse con el puesto de Torrado, superando en la carrera por el lugar a nombres como Santiago Baños o Guillermo Cantú.

De acuerdo con la misma fuente, la decisión estaría avalada por el presidente de la FME, Yon de Luisa, incluso ya se tiene contemplado el tema de los representantes, pues Mario Ordiales, hermano de Jaime, es promotor de jugadores como Andrés Guardado, entre otros.

Cabe recordar que Gerardo Torrado salió de la FMF tras los descabros de las Selecciones Mexicana Sub20 varonil y Mayor femenil, las cuales quedaron fuera de sus respectivos mundiales y de Juegos Olímpicos de 2024.

MLB

Fernando Valenzuela lanza primera bola del Juego de Estrellas 2022 de la MLB

El Toro de Etchohuaquilla fue el encargado del primer lanzamiento mientras recibía una gran ovación de los asistentes en el Dodger Stadium

El ídolo mexicano, Fernando Valenzuela, fue el encargado de lanzar la primera bola del Juego de Estrellas de la MLB 2022, esto en el Dodger Stadium, porque lo vio triunfar en múltiples ocasiones bajo la casaca de la novena angelina.

Con una enorme ovación por parte de los aficionados que se dieron cita para el encuentro de los mejores beisbolistas de la Gran Carpa en la temporada 2022, el Toro de Etchohuaquilla lanzó la primera bola, distinción que solo una leyenda como el lanzador mexicano puede experimentar.

Otro mexicano, Alejandro Kirk, único participante azteca en el Juego de Estrellas, fue quien recibió el lanzamiento del Toro, mientras se escuchaba en el sonido ambiental la canción 'El son de la negra'. Tras el lanzamiento, Valenzuela abrazó a su paisano, el cual fungirá como catcher esta tarde en el Clásico de mitad de temporada.



NFL

Pata Bendita y las veces que pudo llegar a la NFL

El ex delantero chileno reveló que tuvo diferentes acercamientos con equipos de la liga de futbol americano en los Estados Unidos.

En ocasiones, los deportistas suelen tener aptitudes para practicar más de una disciplina a nivel profesional. Este pudo ser el caso de Osvaldo 'Pata Bendita' Castro quien fue futbolista en Chile y en México. Sin embargo, el ex delantero aseguró que tuvo la posibilidad de llegar a la NFL como pateador y que tuvo acercamientos de franquicias como los Rams, los Cowboys y los Redskins (ahora Washington Commanders).

En entrevista para As México en 2016, Osvaldo Castro reveló que, cerca de su retiro como futbolista, fue llamado para entrenar como pateador, llamando la atención de los Rams "Le dije que sí, si hay contacto con todo gusto. Entonces cuando me había retirado

me llevó al Tec de Monterrey para entrenar. Estaba horas trabajando, perfeccionando el golpeo y la distancia. Estuve como un mes y al mes siguiente me llamó una de las personas que buscaban jugadores para el fútbol americano y Eduardo me dijo que me habían contactado con los Rams de Los Ángeles. Ahí estuve como un mes entrenando con el pateador que jugaba y el entrenador de pateadores. Y le gustaba mucho porque de la yarda 10 de diez tiros metía diez; de la 20, metía diez; de la 30, metía diez; de la 40, metía diez; de la 45, metía ocho; de la 49, metía siete y de la 50, metía cuatro por lo que el promedio era muy fuerte".

Sin embargo, aseguró que su intención no era dejar

el país debido a que ya tenía otros compromisos de trabajo. "Ellos querían que me quedara en la universidad, no en el primer equipo, y yo aquí (en México) había preparado mi escuela (de fútbol) no podía dejar mal a toda la gente. Ellos (los Rams) querían que me quedara trabajando cuatro meses antes de jugar en el primer equipo, pero era mucho tiempo y yo no quería abandonar la escuela".

Por otra parte, también reveló que, previamente, los Washington Redskins y los Dallas Cowboys, pero él prefirió continuar con su carrera como futbolista. "Llegué acá y me llamaron los Pieleros de Washington. Llegó un telegrama porque siempre andan viendo a los pateadores y me vieron allá y

querían que me fuera a Washington, pero no, ya vengo de regreso aquí. (...) En América no me iban a dejar, estaba muy joven, acababa de llegar al club y estaba siendo goleador, entonces no me iban a dejar. Ahí recomendé a Septién y él terminó siendo el pateador de los Dallas".

Ochoa se luce en el campo de los Houston Texans

Previo a su partido frente al Manchester City, Guillermo Ochoa tuvo la oportunidad de asumir el reto de los Houston Texans de realizar patadas de gol de campo. El guardameta azulcrema lució sus capacidades y logró anotaciones desde las 30 y hasta las 55 yardas, haciendo gala de potencia y puntería.

JUDO

El uso de la fuerza

Deporte de combate de origen japonés con más de 20 millones de practicantes. Su nombre significa "el camino suave" y está pensado para el beneficio del hombre; se basa en la sencillez y en la sutileza de la técnica.

HISTORIA

- Fue creado a finales del siglo XIX por el practicante de jiu jitsu, Jigoro Kano, quien lo pensó como un camino que enseña la vía para el uso de la fuerza física y mental
- Incursionó como deporte olímpico en Tokio 1964 y en Barcelona 1992, las mujeres comenzaron a competir

EN QUÉ CONSISTE

Tiene el objetivo de derribar al oponente usando la fuerza del mismo, la puntuación varía dependiendo del tipo de golpe. Se practica sobre un tatami (tapiz acolchado). Las competiciones con medalla se realizan con el sistema de eliminación directa.

7

categorias masculinas

y

7

femeninas se disputarán en Río 2016

SABÍAS QUE...

Entre las deportistas seleccionadas para la competición femenil para Río 2016 se encuentran Edna Carrillo en 48 kg y Vanessa Zambotti en 78 kg.

PUNTAJE

La puntuación varía dependiendo del tipo de golpe



Ippon:

se tumba al adversario y cae de espaldas; es inmovilizado por más de 20 segundos o desiste por una llave o estrangulamiento



Wazari:

el competidor es derribado, pero el golpe tiene los suficientes elementos para que se considere un ippon o es inmovilizado al menos 15 segundos



Yuko:

el rival cae de lado o es inmovilizado por al menos 10 segundos

ATLAS

Sorprende a Irarragorri ausencia de atlistas en el Tri

El presidente de Grupo Orlegi no se explica que el "Tata" Gerardo Martino siga ignorando a sus futbolistas después de conquistar un bicampeonato.

Atlas es el equipo de moda en el futbol mexicano. Después de una sequía de 70 años, ha logrado dos títulos de Liga MX consecutivos. Vive el mejor momento de su historia. Pero eso no es suficiente para que Gerardo Martino vea a los futbolistas rojinegros. El "Tata" no cuenta con ningún elemento de este club para la Selección Mexicana de cara al Mundial de Qatar 2022. Tanto el presidente de Grupo Orlegi, Alejandro Irarragorri, como el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, reconocen su sorpresa por eso.

no es capaz de ver el nivel de juego de Zaldívar (Edgar), del 'Hueso' (Luis Reyes) y Aldo (Rocha), entonces la Selección le falla al futbol mexicano porque es una profunda injusticia que estos jugadores que han demostrado hacer todo lo necesario para estar ahí, no estén convocados a la Selección Nacional", dijo el mandatario estatal durante la entrega de un reconocimiento al Atlas por su bicampeonato.

Alejandro Irarragorri se expresó en el mismo sentido. "Tenemos bastantes ocupaciones y bastantes temas en los que estamos enfocados, pero estoy igual que el gobernador, sorprendido porque creo

"Y no puedo dejar de decir que si la Selección Nacional



que en algunos casos, aquí hay jugadores que han demostrado día a día, partido a partido. Aunque una golondrina no hace verano, aquí fueron dos y creo que hay jugadores que podrían sin duda aportar, pero no es a mí a quien le toca tomar esa decisión. Ni siquiera juzgarlo porque no estoy ahí adentro de la Selección, tenemos bastantes frentes que tenemos que, con mucha responsabilidad, gestionar. En eso es lo que estamos enfocados", señaló.

"Hace un mes anunciábamos un paso muy significativo que es la compra de un equipo en Europa, el equipo donde se habla que surge el futbol en España, que tiene el estadio más antiguo del futbol español y que por cierto, tres años después de que Atlas fuera campeón en el '51, jugó aquí en una gira del Sporting. En aquel momento, el Sporting ganó y quieren regresar a jugar", detalló.

Por otra parte, Irarragorri reveló que planea un partido entre Atlas y el Sporting de Gijón, equipo de la Segunda División de España que acaba de comprar Grupo Orlegi recientemente. Estos dos clubes se enfrentaron hace varias décadas, en los años '50, precisamente después de que los Zorros consiguieran su primer título de Liga.

"Además ha sido una gran coincidencia porque imagínate, estás hablando de hace casi 70 años que se dio aquel juego y hoy creo que hay muchas cosas que se pueden trabajar entre los equipos del grupo en términos de mejores prácticas, obviamente también de intercambio de jugadores y también de partidos. Vamos a intentarlo el verano que viene, el verano del '23, generar una gira del equipo tanto en México como en Estados Unidos, donde seguramente habrá esa revancha", sentenció Alejandro Irarragorri.



Todo esto y más disponible ahora



PONLE **DISNEY+** A TU VIDA Triple Pack desde \$490 al mes x 3 meses

con **3 meses de Disney+ incluidos**



¡CONTRATA AHORA! 33 9690 1234 | megacable.com.mx

También respondió a los señalamientos que hablan de una "Liga Orlegi MX", por las polémicas arbitrales que se dieron en los títulos del Atlas. "Me río y agradezco las críticas porque al final del día eso te hace ser mejor y te provoca ser, al menos a nosotros como institución, a mejorar en muchas cosas, estar reparados para o que viene. Entendemos muy bien, imagínate una institución a la cual la gente volteaba a ver casi, casi, de alguna manera diciendo pobrecitos, no han podido ganar en 70 años, hoy han roto muchos paradigmas. Me queda claro que hemos movido el tablero para varios en su comodidad, en su punto de confort. Lo nuestro es seguir trabajando. No tengo que seguir dando declaraciones al respecto, lo que tengo que estar haciendo es trabajando hacia adentro en nuestro proceso, que es lo que nos va a dar resultados", aseveró.

También se refirió a la privatización del futbol, que tiene cada vez menos partidos por televisión abierta. "Eso se entiende y es muy comprensible. Para eso tenemos otras plataformas, buscamos trabajar con nuestras televisoras, para poder hacer llegar las emociones y vibrar. Creo que también una gran responsabilidad de ustedes los medios de comunicación de acercar el equipo a esa gente que verdaderamente no puede pagar. Al final del día, estamos en una ciudad de tres y medio, cuatro millones de habitantes, con un estadio de 50 mil personas. Es decir, lo que nosotros necesitamos generar es una economía que genere un volumen suficiente para ir dando pasos, acercando este club cada vez más a los lugares donde siempre debió de estar y nunca debió de haber dejado de estar", señaló Alejandro Irarragorri.

Finalmente, reiteró que era imposible aceptar la invitación del Barcelona para disputar el trofeo Joan Gamper. "Ese tema se habló mucho de eso. Fue muy simple: nos hicieron la invitación, nosotros logísticamente era inviable, no podíamos hacerlo. El club tiene una serie de compromisos y partidos con distintos torneos. Era inviable, creo que lo entendieron perfectamente bien y también pienso que eligieron a un gran club, histórico del futbol mexicano como es Pumas. Les deseo lo mejor y nosotros a seguir trabajando en lo nuestro", concluyó el presidente de Grupo Orlegi.



*Promoción válida para México desde el 20 de enero 2022 hasta el 30 de abril 2022. A pagar por el 4to mes pagando el precio de lista vigente en el momento con cual. Aplican restricciones, condiciones de disponibilidad de términos, condiciones y más información en megacable.com.mx